

KONTAKTPLATTFORM FÜR ENERGIEBEWUSSTE IMMOBILIENBESITZER

Die Nidwaldner Energietage, die bereits zum 12. Mal stattfinden, bieten den Besucherinnen und Besuchern die Chance, sich über energieeffizientes Bauen und Sanieren zu informieren. Am Mittwoch, 31. Januar und Donnerstag, 01. Februar 2024 heissen 15 innovative Unternehmen und Organisationen alle Energie-Interessierten in der Berufsfachschule Stans herzlich willkommen. Der Eintritt ist kostenlos.

Umfassende Beratungsmöglichkeiten

Die Informationsveranstaltung richtet sich an Hauseigentümer, Bauherren, Architekten, Planer, Immobilienverantwortliche und Energie-Interessierte, die sich über die aktuellen Möglichkeiten und Trends im Gebäudebereich informieren möchten. Für alle, die einen Hausbau oder Umbau planen, ist der Besuch der Nidwaldner Energietage ein Muss. Die Veranstaltung versteht sich als optimale Kontaktplattform zwischen Nachfrager und Anbieter. Die Experten vor Ort freuen sich darauf, direkt und unkompliziert mit

den Besuchern in Kontakt zu treten und Fragen zu beantworten.

12 informative Fachvorträge

Die im Halbstundentakt stattfindenden Fachvorträge sind sehr beliebt und helfen bei der individuellen Entscheidungsfindung rund um das energieeffiziente Bauen und Sanieren. Das kompetente Referententeam wird wiederum eine spannende und vielfältige Themenpalette präsentieren. So stehen topaktuelle Themen wie Solarenergie, Wärmepumpen, Fassadenbegrünung, Glasfasernetz usw. im Mittelpunkt. Die Vortragsreihe wird am Mittwoch um 17.30 Uhr von Luca Pirovino, Leiter der Energiefachstelle eröffnet. Er berichtet über das Thema «Energetische Gebäudesanierung – Kantonales Förderprogramm 2024». Am Donnerstag wird das Amt für Umwelt und Energie ein Referat zum Thema «Gebäudeumgebung klimaangepasst gestalten» präsentieren.

Seit Jahren bewährt

Nachhaltig und energieeffizient umbauen und renovieren wird immer wichtiger in

der heutigen Zeit. An den Nidwaldner Energietagen erhalten Interessierte wichtige Tipps, um kostengünstig mit dem richtigen Partner einen Umbau zu planen und zu realisieren. Das seit Jahren bewährte Konzept mit den informativen Fachvorträgen und der persönlichen Beratung vor Ort bietet den Besuchern wichtige Entscheidungshilfen für das Bauen und Sanieren von Wohneigentum.

Pressedienst

HAUS + ENERGIE NW

Mi, / Do, 31. Jan. & 1. Feb. 2024,
ab 17.00 Uhr

Berufsfachschule Nidwalden, Stans
Freier Eintritt / Gratis-Risotto
Weitere Informationen:
www.haus-energie-nw.ch



Die motivierten Teilnehmer heissen Sie herzlich willkommen. v.l.n.r.: **Erich Achermann**, Achermann AG Sanitär Heizung Solar // **Michael Arnet**, Raiffeisenbank Nidwalden // **René Arnold**, Gemeindewerk Beckenried // **Beat Sicher**, Odermatt + Sicher AG // **Max Ziegler**, CeO-Zwei Gebäudeanalysen // **Patrick Bader**, Genossenkorporation Stans // **Pierre Nemitz**, Antikofen Ofähuis Pierre Nemitz // **Justus Odermatt**, Odermatt Bedachungen & Spenglerei AG // **Philipp Schnider**, Johann Bohrtech AG // **Stefan Flury**, Flury innen + aussen AG // **Markus Christen**, Kantonales Elektrizitätswerk Nidwalden // **Patrick Waser**, Waser Schreinerei AG